

## Un proyecto de Tàrrega recibe un premio a la integración

TÀRREGA • El proyecto *Desmontando rumores*, del Ayuntamiento de Tàrrega ha sido reconocido en la VIII edición de los Premios Francesc Cndel, que reconocen y difunden las buenas prácticas en el ámbito de la integración de los inmigrantes y tienen una dotación económica de 3.000 euros para cada uno de los cinco proyectos que resultan galardonados cada año.

En esta VIII edición se presen-

taron un total de 90 propuestas procedentes de toda Catalunya y, además del proyecto de Tàrrega, también han sido premiados el proyecto de acogida para mujeres inmigrantes *Todas juntas*, del barrio de Rocafonda de Mataró (Barcelona), o el *Laboratorio Antirracista*, de SOS Racismo Catalunya.

La entrega de los premios tuvo lugar ayer en Barcelona, en el transcurso de una ceremonia.